

KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Alhamdulillah rabbil'alamiin, segala puji bagi Allah, Tuhan seru sekalian alam, Sang yang Maha Memiliki Segalanya serta tak henti-hentinya memberikan kenikmatan sehingga Penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Shalawat dan salam kiranya terlimpah atas penghulu manusia, baik yang dahulu maupun yang belakangan, yakni junjungan kita Nabi Muhammad SAW. begitu pun atas segenap keluarga dan semua umat manusia yang mengikuti petunjuknya.

Alhamdulillah berkat rahmat dan hidayah-Nya, akhirnya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul: “ **Pengelolaan Pembelajaran PAI dan Budi Pekerti pada Kurikulum 2013 di kelas XI MIA-2 SMA PGII 1 Bandung.**” Adapun tujuan penelitian ini untuk mengkaji lebih mendalam mengenai perencanaan, pelaksanaan dan evaluasi mengenai pengelolaan proses pembelajaran PAI dan Budi Pekerti pada Kurikulum 2013. Hasil penelitian ini diharapkan dapat menjadi acuan bagi guru dan lembaga pendidikan lain agar terinspirasi untuk bisa mengelola pembelajaran PAI dan Budi Pekerti sesuai dengan acuan Kurikulum 2013.

Penulis sangat menyadari sepenuhnya bahwa penulisan skripsi ini sangat jauh dari kesempurnaan, dan tak luput dari kesalahan. Maka dari itu, penulis mengharapkan adanya saran yang konstruktif dari para pembaca umumnya.

Bandung, 18 Mei 2015

Ai Mina Chamanti

UCAPAN TERIMA KASIH

Alhamdulillah, tuntas sudah penyusunan skripsi ini, teriring pula ucapan puji syukur kepada Allah SWT, shalawat dan salam kepada Sang Rasul junjungan, Muhammad SAW. sosok idola yang senantiasa kurindukan syafaatnya

Selesainya penyusunan skripsi ini tentunya tak luput dari tantangan dan godaan yang penulis hadapi, maka dari itu penulis ingin menyampaikan rasa terimakasih kepada semua pihak yang telah banyak memberikan uluran bantuan selama proses penyelesaian skripsi ini baik berupa materiil dan moriil, bimbingan, pengarahan, nasihat, serta dorongan-dorongan motivasi. Semoga Allah senantiasa memberi ganjaran yang setimpal atas amal kebaikan dan keikhlasan mereka.

Ucapan terimakasih ini dihaturkan teruntuk:

1. Mamah dan Apa, sebagai orang pertama yang ingin penulis mengucapkan terima kasih sedalam-dalamnya kepada mereka berdua, karena didikan, bimbingan, kasih sayang, cinta, arahan, nasihat, pengorbanan, dan pengertiannya ketika penulis berkeluh kesah sehingga penulis dapat melewati fase tersulit yang dihadapi dalam penyelesaian skripsi ini.
2. Bapak Enoh Nuroh., Drs., M.Ag, selaku Dekan Fakultas Tarbiyah dan Keguruan Unisba yang senantiasa memotivasi penulis agar segera menyelesaikan skripsi ini.
3. Ibu Dr. Nan Rahminawati., Drs., M.Pd, selaku Pembimbing I yang senantiasa sabar dan teliti memberikan bimbingan, pengarahan yang

membangun dalam mengoreksi skripsi penulis dan selalu meluangkan waktu disela-sela kesibukan beliau.

4. Bapak A.M.Rasyid., Drs., M.Ag, selaku Ketua Prodi PAI dan Pembimbing II yang senantiasa sabar memberikan bimbingan dan pengarahan dalam mengoreksi skripsi penulis dan selalu meluangkan waktu disela-sela kesibukan beliau, sehingga penulis dapat menyelesaikan studi tepat waktu.
5. Ibu Ema Amalia., S.Ag., selaku guru PAI dan Budi Pekerti dan Ibu Heni Hernawati., Dra., selaku Wakasek Kurikulum dan salah satu guru PAI dan Budi Pekerti yang senantiasa sabar membantu dan mengarahkan penulis sepanjang penyelesaian penelitian skripsi ini dan Pihak SMA PGII 1 Bandung yang ikut serta membantu penulis dalam penelitian.
6. Adik-adikku Reni Yulianti dan Ariel Tarigan, yang senantiasa memberikan warna dalam kehidupan penulis meskipun tidak selalu akurat, tetapi kalianlah penyempurna keluarga ini.
7. Sahabat terdekatku, Imas Masridah, Devi, Anggun, Dewi, Murni, Wina, Agis yang senantiasa selalu sabar mendengarkan keluh kesahku, tempat canda tawa suka duka bersama selama ini, serta senantiasa memotivasi penulis dalam penyelesaian skripsi ini.
8. Angkatan 2011 Susi Rahayu, Risca Delima, Yulianty Rizky Suparlan persahabatan kita senantiasa mewarnai hari-hari diperkuliahan.. Tak luput teman-teman seperjuangan seluruh angkatan 2011 yang tak bisa disebutkan satu persatu dalam kebersamaan kami yang mejadi keluarga baru bagi penulis dan sebagai tempat berbagi suka duka bersama